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Cierran 8 mil empresas en el DF, en el primer semestre (El Financiero 04/09/09)(Isabel Becerril) Viernes, 4 de
septiembre de 2009 En el primer semestre la capital del país registró el cierre de más de ocho mil 500 negocios
establecidos. En enero había 350 mil y en junio ese número bajó 2.4 por ciento, en su mayoría de giros comerciales y de
servicios.  Laura Velázquez Alzúa, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) del Distrito Federal, informó
que esas empresas cerraron porque no tenían para sostener sus propias finanzas.  Entrevistada en el marco del anuncio
de la elaboración de la Corona de la Independencia por parte de la industria panificadora, la funcionaria adelantó que el
lunes será anunciado el plan de apertura rápida de negocios del gobierno capitalino.  Para facilitar ese proceso serán
modificadas nueve leyes: la de Desarrollo Urbano, la Ambiental, de Protección Civil, de Filmaciones, de Establecimientos
Mercantiles, de Fomento para el Desarrollo Económico, de Procedimiento Administrativo, de Residuos Sólidos y de
Celebración de Espectáculos Públicos.  Velázquez Alzúa citó como ejemplo el caso de la Secretaría de Desarrollo
Urbano, que con la iniciativa de modificación a la su Ley puede pasar de 91 a 26 trámites.  Trabajamos en esta
propuesta que el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, entregará a la Asamblea Legislativa el 7 del presente.  La idea del
gobierno capitalino de promover la apertura de nuevos negocios en unos cuantos días, no sólo es a través de la reducción
de trámites, sino también vía la fusión o eliminación de éstos.  -¿Cuál es el objetivo, en cuantos días se pretende que
puedan abrirse los negocios en el DF?  -Aspiramos a que sea en siete días, es decir reducir el tiempo 21 días. Para el
efecto, no sólo se modificará toda la normatividad que rige al gobierno capitalino, sino también a las delegaciones.  "Se
pretende que en el paquete de iniciativas que presentará el jefe de Gobierno ante la Asamblea Legislativa exista
congruencia entre las leyes y su reglamentación."  Refirió que en un mes se han recibido 114 proyectos de inversión, de los
cuales 57 fueron viables y representan una inversión de mil 747 millones de pesos.  Finalmente señaló que la falta de
financiamiento es el principal obstáculo para desarrollar proyectos productivos en la ciudad.   
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